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前号と同様、合同朝の会（5 月 22 日）のことを書きます。全園児と職員

が集合しての合同朝の会は、毎回のことですが何を話そうかと 1 週間か

けて考えています。今回はなかなか思いつかず困ってしまいました。よう

やくひねり出したのが「蓬（よもぎ）」でした。4 月

の蓬に比べ、ずいぶんと元気はなくなっていま

したが、今年最後のチャンスと思い、話すこと

にしました。蓬は、私の散歩コースから採集し

ました。散歩で蓬を見るたびに、「蓬の話をしよ

う！」と思っていましたが、優先順位が低く見送

っていました。しかし、いよいよネタ切れとなり、

話す決断をしました。なかなか決断できなかっ

たのは蓬の旬を過ぎていたからでした。かなり

茎が伸び、葉も硬くなっていて、満足のいく蓬で

はありませんでしたが、仕方ありません。 

月曜日の朝、保育園に到着し、ふと歩道を

観ました。なんと元気のよい蓬が生えているで

はありませんか。街中のコンクリートの狭い隙間に根を張り背丈は 1 メートルくらいになっていました。この根性蓬

も少しだけ頂きました。 

しかし、蓬だけを見せても面白くないと思い、蓬を使った食べ物を準備していました。蓬餅です。ポケットに餅を

忍ばせ、合同朝の会を迎えました。その後のことは、毎日 2階の担任が給食室隣のホワイトボードに書いた「一日

の出来事」に登場していただきましょう。 

ホワイトボードから 

・合同朝の会では、蓬の話がありまし

た。実物のよもぎの葉っぱを観た後、

園長先生のポケットからよもぎ餅が出

てきて、園長先生が試食している姿を

見ました。（ばら組） 

・合同朝の会では、よもぎを見せても

らいました。また、よもぎで作ったよも

ぎ餅も、見せてもらい、園長先生が代

表して食べました。「ずるーい「食べた

い」と言ったので、みんなはお家の人

に話してみてねと言いました。（ゆり組） 

・合同朝の会では、「よもぎ」の話があり、見たことある！！と話す子がほとんどでした。（ひまわり組） 

※毎日、3～5 歳児の担任が書いているホワイトボード。一日の活動を書いていますので、ぜひ読んで頂きたい

と思っています。※みんなの前で食べた蓬餅は前日のものでしたのでやや硬く、お薦めできるものではありませ

んでした。 
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